
令和６年９月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和６年１０月１日（火） １４時５８分～１６時４５分 

２．開催場所     日野町防災センター２階 ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、 

本居 節子委員、吉澤 松美委員、村井 優子委員、川原 正志委員 

４．出席事務局員   教 育 次 長：正木 博之 

学校教育課：不登校対応担当課長 赤尾 宗一 

主席参事 山中 博嗣 

専門員 山添 和敏 

 生涯学習課 ：課長 加納 治夫 

図   書   館：館長 平松 久明 

          子ども支援課：課長 森 弘一郎 
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日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開催させていただ

きます。 

お手元の議事日程に従って進行させていただきますので、皆様のご協

力をよろしくお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 新教育委員就任 

まず、日程２の新しい教育委員さんの就任についてでございます。 

町議会９月定例会で選任同意を得られました川原正志様に、１０月１

日付けで教育委員として就任をいただきました。川原様には、先ほど堀

江町長から教育委員の任命証が発行されたところでございます。それで

は川原委員からご挨拶いただきたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

（川原委員あいさつ） 

 

新職務代理者の指名 

なお、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規

定によって、教育長職務代理者として本居節子委員を指名させていただ

きますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、ここで、教育委員さんの交代もありましたので、簡単に自
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安田 教育長 

 

 

 

本居 委員 

己紹介をお願いしたいと思います。 

 

（自己紹介） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 教育長あいさつ 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 前回議事録の報告 

それでは、日程４、前回議事録の報告から進めていきたいと思います。

お手元に配付の議事録のとおりでございます。前回の会議出席委員各位

におかれましてはご一読をいただき、異なるところがありましたら事務

局までご連絡をお願いしたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 経過報告 

続きまして、日程５の行政報告および経過報告に移ります。 

 

（経過報告） 

 

ひととおり各課から説明をいただいたところでございますけれども、

皆さんからご質問等ありましたらお出しいただきたいと思います。いか

がでしょうか。村井委員。 

 

公民館の報告の中で、９月２９日に日野公民館で行われた「オレンジ

フェスタ茶のみ処わたむき」が抜けています。載せてもらえたらと思い

ます。 

 

ご指摘ありがとうございます。抜けておりました。 

 

他にございますか。９月２４日の教育委員視察研修について、伊豆市

コロマガプロジェクトに関して、ご感想など、ございませんでしょうか。 

本居委員。 

 

大変素晴らしい活動を見させていただきました。活動立ち上げの初期
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のころから、中学生で取材や編集をされていた子が、大学生になってお

られて、後輩にアドバイスを続けながら、コロマガプロジェクトの活動

を続けておられるということで、その生の声を聴くことができました。 

活動を通じて子どもたちが自己肯定感や自信をつけていくこと、取材

を通じて地元を知って、地域の外の人に説明できるようになり、高校生、

大学生になって友達を連れてくるまでになっておられるとのことです。 

これを日野町で行うとしたら、どのようにすると良いのかと考えなが

ら聞かせていただきました。 

 

ありがとうございます。それを受けて、正木教育次長何か発言ござい

ますか。 

 

視察研修は目からウロコの連続でした。子どもたちがプロのクリエイ

ターと共同で地元情報誌を作る。プロが関わることで大変見栄えの良い

ものができていて、配布していて評判が良かったことが想像できます。  

子どもたちの自信につながる、活動の良い発表の場であって、自己肯

定感の醸成になっています。 

この活動を民間がされているというところ、活動場所も沼津信用金庫

が放課後の学生に無償提供されている「ぬましんＣＯＭＰＡＳＳ」であ

り、民間のパワーを感じました。 

子どもたちは、自分で地域のことを調べ、取材し、自分で気付き、自

らアウトプットできるので、地元を深く知って、シビックプライドの醸

成になり、将来大学進学などで地元を離れたとしても、周囲に「こんな

いいところだから、一度来て見て」と紹介できるよう育ってくれるとい

うことです。 

また、地元の頑張っておられる方々を取材することで、「生き生きと

働いている大人」に接して、「かっこいい大人」「自分もこうなりたい」

など、地域で大人になることの将来モデルやキャリヤ教育になっていま

す。 

「将来は地元に残りたい」という子を増やす目的もありますが、進学

で地元を離れたとしても、自信をもって地元の良いところを話題にでき

る子になってもらえる。就職で都会に出たとしても、故郷に愛着をもっ

て周囲に紹介してくれるようになれば、「旅行者」や「ふるさと納税」と

いう形で関係人口の創出になります。 

この活動を日野町でどのように立ち上げるかについては、実行委員に

なってくれそうな人はいるかなど、検討を進め、活動団体の立ち上げ支
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援、活動支援などバックアップしていきたいと考えます。 

 

ありがとうございます。 

よろしいでしょうか、皆さん。 

 

（なし） 

 

 それでは、ないようでございますので、次に移っていきたいと思いま

す。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 議第３４号 日野町就学援助費支給規則の一部を改正する

規則の制定について 

日程６の議事に入ります。 

「議第３４号 日野町就学援助費支給規則の一部を改正する規則の

制定について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。今、事務局から提案説明をさせていただきま

したけれども、委員の皆さんからご質問等ありましたらお出しいただき

たいと思います。 

どうでしょうか、よろしいですか。 

 

（なし） 

 

それでは、ないようでございますので、「議第３４号 日野町就学援

助費支給規則の一部を改正する規則の制定について」を、承認すること

としてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、議第３４号については承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 



 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

日程６ 議第３５号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営

審議会委員の委嘱について 

次に、「議第３５号 日野町社会教育委員兼ねて日野町公民館運営審

議会委員の委嘱について」を議題とします。事務局から提案説明をお願

いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございます。委員の皆さんからご質問等ありましたらお出

しいただきたいと思います。どうでしょうか、よろしいですか。 

 

（なし） 

 

それでは、ないようですので、「議第３５号 日野町社会教育委員兼

ねて日野町公民館運営審議会委員の委嘱について」を、承認することと

してよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。 

それでは、議第３５号については承認することとします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ 今後の予定等 

「日程７ 今後の予定等」について、学校教育課から順次説明をお願

いしたいと思います。 

 

（説明） 

 

ありがとうございました。いろいろなイベント・行事・催しがござい

ますが、聞いていただいて特にご質問などありますか。 

よろしいですか。また何かありましたら後ほどお出しいただければと

思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 



 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

日程８ その他 

そうしましたら、今後の予定等の説明が終わりましたので、続きまし

て、日程８のその他に移っていきたいと思います。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程９ 閉会 

それでは、これで９月定例会を終了させていただきます。大変お疲れ

さまでございました。ありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


